

Traduction libre

le 27 juillet 2011

À TOUTES LES PERSONNES CONCERNÉES:

J'ai le plaisir et l'honneur de vous présenter les Sœurs de Marie, une congrégation religieuse de droit pontifical fondée en 1964 par le serviteur de Dieu, Mgr Aloysius Schwartz à Busan en Corée.

Les Sœurs de Marie ont exercé leur ministère dans le diocèse de Imus depuis 1990 dans leur Village pour Garçons où elles offrent gratuitement de la nourriture, des vêtements, un logement et une éducation secondaire à des orphelins et à des enfants défavorisés. En 2003, la congrégation a érigé un Village pour Filles dans le diocèse. Actuellement, 6.000 garçons et filles bénéficient des valeurs humaines, morales et spirituelles dans les deux projets. La formation professionnelle qu'ils reçoivent leur donne la possibilité de trouver un bon emploi après leurs études. En 2010 les Sœurs ont ouvert une clinique qu'elles mettent au service des pauvres des environs.

Je connais bien le ministère des Sœurs de Marie. C'est une vraie joie que de voir leur zèle apostolique, le témoignage évangélique et l'amour de Jésus présent dans les pauvres et les plus démunis. Elles sont fidèles au charisme de leur congrégation et aux enseignements de l'Eglise Catholique qu'elles transmettent à leurs élèves et à leurs collaborateurs.

Je remercie tous ceux qui aident les Sœurs de Marie en espérant qu'il y aura toujours plus de personnes pour les aider afin qu'elles puissent s'occuper d'un nombre toujours croissant de jeunes et de familles pauvres.

Merci beaucoup pour votre aimable intérêt. Que Dieu vous garde en Son amour !

Bien à vous dans le Christ,

Mgr Luis Antonio G. Tagle
Evêque de Imus.



BISHOP'S HOUSE

IMUS, CAVITE, 4103 PHILIPPINES

27 July 2011

To Whom It May Concern:

I have the pleasure and honor of introducing to you the Sisters of Mary, a Religious Congregation of Pontifical Right, founded by the Servant of God, Msgr. Aloysius Schwartz in Busan, Korea in 1964

The Sisters of Mary have been ministering in the Diocese of Imus since 1990 through their Boystown program that has been providing free food, lodging, clothing, and secondary education to orphans and underprivileged boys. In 2003 the Sisters set up a Girlstown complex in the Diocese. To date both complexes have a combined population of 6000 girls and boys benefiting from the human, moral and spiritual values inculcated in them. The practical training they get enables them to find good jobs after graduation. In 2010 the Sisters opened a clinic to serve the poor people in the vicinity.

I am familiar with the ministry of the Sisters of Mary. It is a joy to see their apostolic commitment, evangelical witness and love of Jesus present in the poor and the needy. They are faithful to their congregational charism and the teachings of the Catholic Church that they impart to their students and collaborators.

I thank all the people who are supporting the Sisters of Mary and hope that many more generous people will give them assistance so that they could continue taking care of many more young people and poor families.

Thank you very much for your kind attention. May the Lord keep you in His love!

Sincerely yours in Christ,

+ *Luis Antonio G. Tagle*

Most Reverend Luis Antonio G. Tagle
Bishop of Imus